

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Junta colaborará con el Festival Flamenco Fosforito

G.C. 17/12/2015

La consejera de Cultura de la Junta de Andalucía, Rosa Aguilar, anunció ayer en Puente Genil que la institución va a "arrimar el hombro para que Puente Genil celebre a lo grande" el 50 aniversario del Festival de Flamenco Fosforito de Puente Genil. Una colaboración que se materializará en el mes de mayo cuando "Cultura traerá a Puente Genil el Ballet de Flamenco de Andalucía", una formación que recorre el mundo entero.

Esta fue la respuesta a la petición del alcalde, Esteban Morales, a la Junta para que participara en el "evento cultural que consideramos más importante, por el que todas las corporaciones han venido apostando y es el emblema cultura de nuestra ciudad". Aguilar, acompañada por el regidor local, el parlamentario andaluz Jesús María Ruiz, varios concejales del equipo de Gobierno y el director de la Escuela Municipal de Música y Danza, Rafael Sánchez, realizó la visita a las instalaciones de la Casa de la Cultura, en la que se alberga la escuela.

Aguilar asumió el compromiso de estar al lado del alcalde, anunciando que habrá cooperación y colaboración institucional para que la ciudad de Puente Genil pueda ir a más con su festival.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

EN LOS CENTROS DE PUENTE GENIL Y BAENA

Cruz Roja atiende a más de 4.300 inmigrantes en nueve meses

Más de un tercio de las personas recibidas eran refugiadas. La mayor parte de los atendidos proceden de Siria y zonas en conflicto



REDACCION 17/12/2015

Más de 4.300 inmigrantes fueron atendidos en los primeros nueve meses del año en los centros, oficinas y servicios que Cruz Roja Española tiene en funcionamiento en Córdoba para prestar ayuda a este grupo de población.

De esa cifra global, más de un tercio fueron personas refugiadas o solicitantes de asilo de más de una decena de países; mayoritariamente de Siria, pero también de

Ucrania, Pakistán, Camerún, Rusia, Afganistán o Eritrea, entre otros. Los centros de la institución humanitaria

en Puente Genil y Baena -especialmente el primero- son dos de los centros de Cruz Roja que, en toda España, más personas demandantes de protección internacional han recibido en lo que va de año.

Asimismo, Cruz Roja --que cuenta para toda esta labor con el respaldo de los Ministerios de Empleo y Seguridad Social y de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, así como de la Junta de Andalucía-- también pone a disposición de la población foránea sendos centros de encuentro y estancia diurna en Palma del Río y Rute, donde los inmigrantes encuentran desde atención social y cobertura sanitaria hasta un lugar donde descansar, comer y lavar la ropa.

Pero al margen de esos centros específicos, personal técnico y voluntario de la organización se desplaza a asentamientos de inmigrantes ubicados tanto en la capital como en diversos puntos de la provincia para prestar asistencia sociosanitaria y acercar a los recursos sociales normalizados a las personas que en ellos viven.

Al tiempo, la entidad cuenta con once oficinas de atención social a inmigrantes en la provincia, en las que aquellos que lo necesitan pueden hallar asesoramiento sobre recursos y apoyo jurídico, psicológico, laboral, sanitario o en materia de vivienda.

En este sentido, hay que destacar también los distintos cursos que la institución ofrece dentro de su programa de Atención al Inmigrante, entre los que se encuentran las sesiones preparatorias para el título de Graduado en ESO, las clases de alfabetización y de castellano, o los talleres sobre temáticas diversas, tales como el conocimiento del entorno, informática, ayuda a domicilio, habilidades sociales o para facilitar el arraigo social.

La organización también ofrece apoyo y asesoramiento para facilitar la integración

17/12/2015

Otros servicios que Cruz Roja ofrece a la población inmigrante son el acompañamiento y apoyo en gestiones de diversa índole, la derivación a otras áreas de la institución -como el Plan de Empleo- u otros organismos sociales y la mediación intercultural.

Todas ellas son actividades orientadas a facilitar la integración de las personas migrantes en la sociedad de acogida, un proceso en el que uno de los principales obstáculos lo constituyen los falsos mitos y prejuicios que siguen existiendo en torno a la inmigración. Entre estos prejuicios se cita el de considerar que hay muchos inmigrantes en España, cuando representan menos del 10% de la población total, teniendo en cuenta además, que aportan a la economía nacional más de lo que cuestan, según Cruz Roja.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ximénez también pierde a su segundo

17/12/2015

MANUEL ORTEGA, hasta ahora segundo entrenador del Ángel Ximénez, dejará la entidad de Puente Genil tras comunicar al club que seguirá los pasos de Fernando Barbeito para marcharse a Baréin y oficiar allí como segundo del técnico catalán al frente de la selección de los Emiratos Árabes. Barbeito dejó el equipo hace dos semanas en mitad de la competición (+info en la web).

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

La consejera de Cultura traerá al 50 aniversario del Festival Fosforito el Ballet andaluz de Flamenco



Por Virginia Requena - 16/12/2015

La consejera de Cultura de la Junta de Andalucía, Rosa Aguilar ha anunciado que la institución “vamos a arrimar el hombro del alcalde y del ayuntamiento para que Puente Genil celebre “a lo grande este 50 aniversario” del Festival de Flamenco Fosforito de Puente Genil.

Una colaboración que se materializará “en el mes de mayo cuando Cultura “va a traer a Puente Genil el Ballet de Flamenco de Andalucía “ que recorre el mundo entero y que “tiene como seña de identidad el flamenco estará aquí”. TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV – GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA.

Esta ha sido la respuesta a la petición del alcalde, Esteban Morales a la Junta para que participara en el “evento cultural que consideramos más importante y porque todas las corporaciones han venido apostando y es el emblema cultura de nuestra ciudad”.

Aguilar acompañada por el regidor local, el parlamentario andaluz (PSOE); Jesús María Ruiz; y varios concejales del equipo de gobierno y el director de la Escuela Municipal de Música y Danza, Rafael Sánchez ha girado una visita a las instalaciones de la Casa de la Cultura, en la que se alberga la escuela.

Atendidos por Cruz Roja más de 4.900 inmigrantes en nueve meses



Por Virginia Requena - 16/12/2015

Más de 4.300 inmigrantes fueron atendidos en los primeros nueve meses del año en alguno de los diversos centros, oficinas y servicios que Cruz Roja Española tiene en funcionamiento en Córdoba para prestar ayuda a este grupo de población.

De esa cifra global, más de un tercio fueron personas refugiadas o solicitantes de asilo de más de una decena de países; mayoritariamente de Siria, pero también de Ucrania, Pakistán, Camerún, Rusia, Afganistán o Eritrea, entre otros.

Los centros de la institución humanitaria en Puente Genil y Baena –especialmente el primero- son dos de los centros de Cruz Roja que, en toda España, más personas demandantes de protección internacional han recibido en lo que va de año.

Asimismo, Cruz Roja –que cuenta para toda esta labor con el respaldo de los Ministerios de Empleo y Seguridad Social y de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, así como de la Junta de Andalucía- también pone a disposición de la población foránea sendos centros de encuentro y estancia diurna en Palma del Río y Rute, donde los inmigrantes encuentran desde atención social y cobertura sanitaria hasta un lugar donde descansar, comer y lavar la ropa.

Pero al margen de esos centros específicos, personal técnico y voluntario de la organización se desplaza a asentamientos de inmigrantes ubicados tanto en la capital como en diversos puntos de la provincia para prestar asistencia sociosanitaria y acercar a los recursos sociales normalizados a las personas que en ellos viven.

Al tiempo, la entidad cuenta con once oficinas de atención social a inmigrantes en la provincia, en las que aquellos que lo necesitan pueden hallar asesoramiento sobre recursos y apoyo jurídico, psicológico, laboral, sanitario o en materia de vivienda.

En este sentido, hay que destacar también los distintos cursos que la institución ofrece dentro de su programa de Atención al Inmigrante, entre los que se encuentran las sesiones preparatorias para el título de Graduado en ESO, las clases de alfabetización y de castellano, o los talleres sobre temáticas diversas, tales como el conocimiento del entorno, informática, ayuda a domicilio, habilidades sociales o para facilitar el arraigo social.

Otros servicios que Cruz Roja ofrece a la población inmigrante son el acompañamiento y apoyo en gestiones de diversa índole, la derivación a otras áreas de la institución –como el Plan de Empleo- u otros organismos sociales y la mediación intercultural.

23.613 pontanos están llamados a las urnas el 20D para las elecciones generales

Por Virginia Requena - 16/12/2015

Un total de 23.613 ciudadanos mayores de edad, de los 30.706 que figuran en el censo poblacional, ejercerán su derecho al voto en las elecciones generales del próximo domingo 20 de diciembre, comicios que servirán para renovar 558 de los 616 escaños que conforman las Cortes Generales: los 350 del Congreso de los Diputados y los 208 de elección directa del Senado.

Los electores podrán votar en una de las 35 mesas repartidas en 5 distritos ubicadas en 14 colegios electorales, permaneciendo estos abiertos desde las nueve de la mañana hasta las ocho de la tarde. En el sorteo celebrado en el pasado Pleno extraordinario se eligieron a los 35 ciudadanos y ciudadanas que actuarán como presidentes y presidentas y a los 70 vocales que formarán parte de las mesas electorales.

La mesa que cuenta con el mayor número de electores es la ubicada en el CEIP Ramiro de Maeztu (distrito 1 sección 1, mesa única) con un censo de 962 ciudadanos, mientras que la situada en el CEIP José María Pemán (distrito 2, sección 2 mesa B) sólo tiene computados 474.

Durante todo el domingo permanecerá abierta la Oficina de Estadística del Ayuntamiento para facilitar a los ciudadanos la información que soliciten.

Javier Botía presenta en el Teatro Circo su espectáculo de humor y mentalismo



Por Redacción - 16/12/2015

El próximo día 26 de diciembre el monologuista presentará su espectáculo "El mentalista", un show lleno de sorpresas y diversión combinadas con experiencias de mentalismo.

De las salas más prestigiosas a apariciones televisivas en Paramount Comedy, compartiendo escenario con los grandes de la comedia nacional, Javier Botía se ha consolidado como uno de los principales monologuistas de este país. "El Mentalista" es un espectáculo que combina los mejores monólogos cómicos con auténticas experiencias de mentalismo. Divertido, ocurrente, fresco y desenfadado, un showman que desde el humor, la telepatía, las predicciones, los fenómenos paranormales y la hipnosis, llevará al espectador a vivir momentos realmente vibrantes.

Botía vuelve a Puente Genil tras el éxito cosechado en su primera incursión como director de cine con “Ídolos de Barro”, galardonado con el Premio del Público en la pasada edición de CortogeniAl, festival de cortometrajes de Puente Genil. Un documental sociológico que desmonta magistralmente el mundo de los reality shows y el nuevo éxito televisivo basado en el morbo y no en el talento.

El evento, organizado por la asociación ContraCultura en colaboración con Hotel “El Carmen”, tendrá lugar el próximo sábado 26 a las 21 horas, en el Teatro-Circo de Puente Genil.

Las entradas anticipadas se pueden adquirir a 6€ en los siguientes puntos de venta: Oficina de Turismo, Bar Playa, Bar Félix y en los teléfonos 653079013/ 665304427. Venta online en: <http://javierbotia.com/ventaonline/>

Más del 10% de la población de Puente Genil solicita ayuda de los Servicios Sociales

Así lo señaló durante una comparecencia la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos



Miércoles, 16 Diciembre 2015 13:57 Redacción
Andalucía Centro

Los Servicios Sociales Comunitarios de Puente Genil atendieron el pasado año un total de 2.724 personas receptoras de algún tipo de ayuda de emergencia social, un alto porcentaje poblacional “con necesidades y problemas que hay que solucionar”, aseguraba en la mañana del miércoles la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, en el resumen de las acciones que su delegación municipal lleva a cabo

en el presente año.

La concejala señaló que estos “eran datos fríos, pero que dan a entender la cantidad de personas que pasan diariamente por los Servicios Sociales en busca de ayuda”, cantidad que aumentaba considerablemente hasta los 3.800 usuarios si se sumaban todos aquellos que habían solicitado información u orientación, “estamos hablando de más del diez por ciento de la población de Puente Genil”, indicó.

Pepa Ramos dijo estar convencida de hacia dónde deben dirigirse las políticas sociales “para encontrar la realidad y dar solución a tanta demanda”, destacando la importancia de las ayudas económicas a las familias con necesidades “porque si no fuera así –aseguró- probablemente la carga sería insostenible para afrontar su día a día”, puntualizando que el presupuesto municipal para el próximo año recogía un aumento de un 25 % en ayudas económicas, y recordando que en 2015 el Ayuntamiento había auxiliado a 143 familias y la Junta a 133, mientras que más de 1.700 habían sido atendidas a través de las ayudas de suministros vitales (alquileres, luz, alimentación o medicamentos).

El nuevo guardameta del Puente Genil fue presentado este martes como nuevo jugador del equipo



16 de diciembre de 2015 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

El Salerm Puente Genil ha presentado a su primer fichaje del mercado de invierno. Cristian Agredano, hasta hace unos días jugador del Lucena, llega a la disciplina pontana para reforzar la portería de un equipo que en estos momentos está en la zona media de la clasificación y que tiene a tiro de piedra el asalto a los puestos que dan acceso a la División de Honor la próxima campaña.

La situación laboral del jugador – trabaja en Puente Genil – así como su lugar de residencia han posibilitado en gran medida la llegada de Agredano, que además ha sido titular en los doce partidos que ha disputado desde que llegó al Lucena allá por el mes de octubre. Sin embargo, la situación límite de la entidad que preside Eduardo Bouzón también ha contribuido a que Falete y el jugador llegasen al acuerdo verbal de hacer efectiva su marcha una vez disputado el partido del pasado fin de semana contra la Roteña.

El guardameta de El Carpio expresó durante su presentación estar “satisfecho” por llegar al Salerm Puente Genil, y señaló que sabe que la portería está bien cubierta y que llega para sumar en busca del objetivo de final de temporada. Además, indicó que “la Primera Andaluza, esta temporada es tan competitiva como la Tercera División”. Por su parte, el presidente del conjunto rojinegro, Francis Cabeza, poniendo de manifiesto que están contentos con el trabajo de los porteros del club, dijo que “es atípico encontrar un equipo que tenga cuatro porteros”, aunque en este caso, subrayó, “intentamos encontrar un portero de garantías debido a la lesión que sufre Mario y a que Juanjo, pese a estar haciendo un gran trabajo y habernos dado algún punto, ha vuelto a competir este año después de estar dos meses lesionado”. Estos factores pueden afectar a que a veces haya que convocar a un meta juvenil, “cuyo equipo tiene unos objetivos bien distintos a los del senior”, justificó Cabeza.

Asimismo, Agredano aseguró que está en condiciones, “si el míster lo cree oportuno”, de debutar este domingo contra el Atlético Villanueva en el que será el duelo que cierre un año histórico para el Salerm Puente Genil, que el pasado mes de mayo logró el ascenso a Primera Andaluza.

El Ángel Ximénez necesita ahora hasta un segundo entrenador, aunque la solución debería estar en casa con la figura de Chispi



David Jurado 16/12/15 12:34

Primero fue Fernando Barbeito y ahora es Manolo Ortega, aunque en realidad el segundo entrenador pontano tuviera sacado su billete rumbo a Bahrein casi a la par que el catalán. Porque la marcha de Ortega era vox populi por las calles de Puente Genil, aunque no fuera hasta hoy cuando lo ha confirmado a Cordobadeporte.com su presidente en primera persona. Ya que Manolo Ortega deja de ser el segundo entrenador del equipo tras decidir irse a los Emiratos Árabes ante el ofrecimiento de Barbeito.

Mariano Jiménez ha explicado que el hasta ahora segundo del equipo en sus tres años de Asobal pretendía regresar en febrero al puesto, pero el mandatario del Ángel Ximénez desestimó esa posibilidad ya que no veía sería la situación. "Ahora es cuando más se le necesitaba para ayudar a Javier Cabanas", apostilló, por lo que no tendría sentido buscarle un sustituto y que le luego volvía al puesto cuando ya habría otro.

De manera que en el club ya se afanan, en además de fichar jugadores, buscarle un segundo a Cabanas, aunque éste apuesta por alguien de la casa. Y es que el club cordobés no tiene que mirar más allá, porque tiene a la persona ideal en el plantel, que no es otro que Juan Antonio Vázquez 'Chispi'.

Con todo, y pese a que Cabanas apuesta por él e incluso ya se ha hablado con el sevillano para que pudiera ayudar al técnico burgalés durante su convalecencia hasta primeros de mayo como mínimo, el club también busca por la provincia un hombre que pudiera actuar de segundo. La resolución en los próximos días, pero sin duda la más barata sería la de Chispi, al margen de que el pichichi de la pasada temporada es el que mejor conoce a sus compañeros y el que más puede ayudar a un Javier Cabanas que también necesita orientarse.